

Le théâtre-forum

Le jeudi 25 novembre 2021, une classe de 2nd et de 1^{ère} STMG sont allés voir une pièce de théâtre-forum sur les violences faites aux femmes à la médiathèque de Pertuis. Les acteurs ont joué deux scènes différentes. Une au sein de la société, donc dans le métro, et une au sein du nid familial. Après les spectateurs ont pu participer aux scènes. Le but était de pouvoir intervenir dès que quelque chose n'allait pas. Ils pouvaient ensuite monter sur scène et jouer ce qu'ils auraient fait à la place.

Ce spectacle a pu m'aider dans la vision des violences conjugales. J'ai pu comprendre que cela arrive à plus de personnes que l'on pense. De plus, cela m'a donné des idées à adopter pour essayer d'aider une personne dans cette situation ou pour me défendre. Ces journées ou spectacles sont très biens car ils parlent aux élèves. Ils nous permettent de nous exprimer librement et nous captivent.

